

LETTRE D'INFORMATION DECEMBRE 2016

Attention ! Plante adventice = potentiellement toxique

Des parcelles qui sont pâturées ou fauchées peuvent être polluées par certaines plantes toxiques, voire mortelles.

Il y a eu ce mois-ci dans la clientèle un cas de mortalité importante de vaches (30 vaches mortes sur 70) qui ont été nourries avec du colza fourrager récolté en vert et pollué par de la Mercuriale (dénommée aussi « Ramberge »).



Photo de Mercuriale

D'autres cas d'intoxication mortelle sur des bovins par des plantes sont rencontrés : if à baie, fougère-aigle...

Pour en savoir plus et si vous connaissez le nom de la plante qui est présente sur vos parcelles, vous pouvez consulter le site internet : <http://www.vegetox.envt.fr/>

Ça s'est passé ce mois-ci : formation sur l'élevage de la génisse

Le 17 novembre a eu lieu une formation sur l'élevage de la génisse laitière, organisée de manière conjointe par les deux cliniques de Fougères et de Lécousse.

Cette formation, prise en charge par le fonds Vivéa, a été l'occasion de revoir l'ensemble des points constituant l'élevage de la génisse, de la naissance jusqu'au sevrage. La partie théorique a eu lieu le matin à la clinique de Lécousse puis une mise en pratique (avec démonstration d'utilisation de Calfdrencher) s'est déroulée l'après-midi dans une exploitation de Saint Germain en Cogles.



